



BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡VUELVE AL CAMPO!

BANADESA sigue impulsando el “Crédito para Ellas”



Representantes de seis asociaciones de mujeres organizadas visitaron las oficinas del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, para conocer sobre el producto “Crédito para Ellas”.

Comayagüela.- Representantes de seis asociaciones de mujeres organizadas visitaron las oficinas del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, para conocer sobre el producto “Crédito para Ellas”, que fue puesto a disposición de todas las productoras del país, por el Gobierno de la República a través de este banco estatal, a una tasa anual del 2.5% y que financia los emprendimientos desarrollados por mujeres que estén aglutinadas en una organización productiva.

Este crédito es parte de la reactivación del banco del pueblo y en cumplimiento a la instrucción de la presidenta Xiomara Castro Sarmiento, que ordenó se destinaran recursos para poner a disposición de las cooperativas, asociaciones u organizaciones campesinas de mujeres organizadas, instruyendo que fueran los fondos necesarios para el apoyo financiero de pequeños proyectos productivos manejados exclusivamente por las trabajadoras del campo.

La Gerente de Créditos de BANADESA, se encargó de atender al grupo de visitantes y les explicó que “lo que se busca con estos créditos es apoyar a las mujeres empoderadas en sus comunidades, ya sea que se dediquen a la producción de jaleas, miel, dulces, siembra de hortalizas o procesamiento de las mismas, así como otros emprendimientos, permitiendo que ellas puedan generar también empleo a otras mujeres” explicó.

Por su parte la representante de la Secretaría de Agricultura y Ganadería, SAG, Amanda Cruz, quien acompañó a las productoras dijo al final de la reunión que “hay mucha satisfacción de parte de las compañeras que vinieron esta tarde, por esas buenas nuevas que BANADESA le esta ofreciendo a las mujeres rurales, solo confiamos que pronto las podamos ponerlas en marcha” expresó alegremente.



Representantes de distintas asociaciones productivas se reunieron con funcionarios de BANADESA.



ONADICI realiza nueva jornada de capacitación dirigida a empleados de BANADESA

Con el objetivo de asegurar, fomentar e impulsar una cultura de transparencia, integridad pública, control interno y rendición de cuentas, entre los servidores públicos del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, representantes de la Oficina Nacional de Desarrollo Integral del Control Interno (ONADICI) impartieron una importante capacitación.

Los temas durante las diferentes jornadas que se desarrollaron en tres días se centraron en los contenidos: Socialización del Marco Rector de los Servicios Públicos Institucional (MARCI) y la sensibilización para la promoción de una cultura de transparencia integral pública en la rendición de cuentas de los servidores del Estado.

El personal de las Gerencias de la Oficina Principal del banco, escucharon la temática de parte de las especialistas de ONADICI, Eloísa Espinoza y Helen Álvarez, ambas analistas de Control Interno, quienes compartieron durante dos horas diarias los importantes temas que fomentan la transparencia institucional.

Es importante mencionar que El MARCI es un conjunto interrelacionado de componentes, principios y normas de control interno, que adecuadamente diseñados, implementados y supervisados, permite el logro de los objetivos de país.

BANADESA con el objetivo de transparentar las acciones de control interno y realizar una gestión eficaz y eficiente en cada una de sus áreas brinda toda la colaboración en estas jornadas.



Personal de BANADESA en jornadas de capacitación de Control Interno y cultura de transparencia.

Diez cultivos de la canasta básica de los hondureños abarcan los créditos a bajas tasas que ha colocado BANADESA



Comayagüela, 01 de noviembre de 2023.- Al cierre de estos 10 meses del año 2023 el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, ha formalizado más de 5,000 créditos a tasas de interés que van desde el 2.5% hasta el 7% anual, colocando en el sistema productivo nacional aproximadamente 1,860 millones de lempiras. De estos se han aprobado hasta la fecha más de 524 millones de lempiras en préstamos exclusivamente para productores de granos básicos, café, hortalizas y frutas.

Estas tasas accesibles son parte de la reactivación del banco y es una política de financiamiento que ha puesto a disposición el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro desde el año 2022 y que tiene como objetivo incentivar la producción, facilitar los créditos a los productores agrícolas y pecuarios a fin de brindar seguridad alimentaria a las familias hondureñas.

Según datos de la Gerencia de créditos de BANADESA, reflejan que 10 de los más de 34 cultivos agrícolas apoyados, concentran un total de 2,941 préstamos aprobados en estos meses y equivalen a 500,553,683.00 millones de lempiras destinados para pequeños productores mayoritariamente de los departamentos de Cortés, Francisco Morazán, Comayagua, Yoro, La Esperanza, El Paraíso y Olancho .

Entre estos cultivos se encuentran productos de la dieta básica de los hondureños como: Tomates, cebolla, aguacates, palma africana, papas, plátano, frijoles, café, arroz y maíz.

LOS CULTIVOS MÁS FAVORECIDOS

El maíz, el arroz y los frijoles como los principales alimentos de consumo de los hondureños, son los rubros más beneficiados con una tasa de interés al 2.5% anual y representan más de 1,870 créditos aprobados y cerca de 311 millones de lempiras solo para estos cultivos y también en menor escala se han otorgado créditos para la siembra de piña, rambutan, papaya, yuca y oca.

Así mismo esta entidad ha autorizado financiamiento para ganadería, porcicultura, caficultura y otros rubros beneficiando a todos los sectores agropecuarios del país y evidenciando que en la administración del presidente Erlyn Menjivar el banco del pueblo se ha reactivado.



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

“Crédito para Ellas” Llega a la comunidad de Corozal en La Ceiba, para apoyar a mujeres emprendedoras



Representantes de diferentes asociaciones de mujeres garífunas y de pueblos originarios se reunieron en la ciudad de La Ceiba.



Desarrollo Agrícola BANADESA
Gobierno de la República

EN TELA: Mujeres emprendedoras garífunas conocen como acceder al “Crédito para Ellas”



“Entre los asistentes se encontraban representantes de las comunidades garífunas de Río Tinto, Barra Vieja, Tornabé, San Juan, La Ensenada y Triunfo de La Cruz, quienes realizaron todas las interrogantes a los funcionarios del banco en cuanto al otorgamiento de este financiamiento.

“Yo hago pan de coco, tabletas y también vendo hielo en mi casa, con esta opción de créditos me siento muy bien y agradecida porque casi no nos toman en cuenta en proyectos así, es la primera vez que veo unos préstamos a esa cantidad y un 2.5% no es cualquiera que lo haga, estoy muy interesada” expresó Saira Bernárdez, emprendedora de la comunidad de San Juan.

Ceiba, Atlántida.- Como parte de la gira informativa en el departamento de Atlántida, el Presidente ejecutivo de BANADESA, Eryln Menjívar, visitó la comunidad de Corozal, para brindar información importante a varias emprendedoras de esa zona y poderles contar que existe el “Crédito para Ellas” y que pueden tener acceso a estos fondos cuando lo soliciten en el banco.

El funcionario se hizo acompañar en la jornada informativa por el asesor presidencial Santos Centeno, quien fue el encargado de la convocatoria de las emprendedoras; la Gerente de la agencia de La Ceiba, Marlen Sánchez; la representante de la Secretaría de Agricultura y Ganadería, SAG, Amanda Cruz; y el Gobernador del departamento de Atlántida, César Argucia.

Durante su participación el presidente ejecutivo detalló que “BANADESA como un banco de desarrollo ha permitido que las mujeres tengan acceso preferencial con una tasa del 2.5% y estamos en esta comunidad de mujeres emprendedoras que tienen interés en acceder a estos créditos aprovechando las oportunidades que el gobierno de nuestra Presidenta, está presentándoles para desarrollar sus unidades productivas” explicó.

Por su parte Maritza de Fernández, emprendedora de la zona comentó “Agradecemos esta iniciativa y el apoyo porque nunca antes se había visto la presencia de algún funcionario público aquí, es por eso que le agradecemos la presencia a usted ingeniero Menjívar” dijo la emprendedora.

“El Crédito para ellas da acceso hasta 400 mil lempiras con el 2.5% de tasa de interés anual es muy bajo que creo que ningún otro banco es capaz de brindar y es una oportunidad de crecimiento para ustedes y su familia” enfatizó Cesar Argucia, Gobernador del departamento de Atlántida.

Cabe señalar que BANADESA cuenta con bajas tasas de interés con el objetivo de beneficiar a todos los productores y emprendedores que lo soliciten, esto en cumplimiento a la instrucción de la Presidenta Xiomara Castro de ofrecer préstamos para pequeños negocios productivos y de facilitar el Crédito para Ellas tiene como objetivo priorizar a la mujer sin importar la actividad productiva que ellas realice.